



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：土屋 純一郎（1年次）

初めまして！研修医1年目の土屋 純一郎です。

出身は長野県、大学入学から青森へやってきました。留年浪人繰り返し12年経過して今年ようやく医師となりました。自分は弘前大学医学部附属病院での研修として、1年間だけですがむつ総合病院で研修させてもらえることになりました。

4月より循環器内科にてお世話になっていますが、もう2ヶ月が経過してしまいました。指導医の村上先生を始め循環器内科の先生方、メディカルスタッフの皆さんの指導でなんとかやってこられました。ルート確保、動脈血採血、エコーなどの手技、点滴や薬剤の使い方や治療計画など色々と教わりました。2ヶ月経過した今でも、手間取ったり上手くいかず、皆さんにご迷惑かけっぱなしですが、それでも指導していただき感謝の気持ちでいっぱいです。循環器内科はあと2週間しかいられませんが、他の科でもお世話になると思いますのでよろしくお願い致します。

1年間と短い間ですが、精一杯頑張りたいと思いますので、ご指導のほどよろしくお願い致します。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。